



ききょう

第 9 号



校長室の風景

－高め合える 3学期へ－

冬休み大きな事故やけがもなく、3学期が迎えられたことを嬉しく思います。また、保護者の皆様には、お子様へのご指導に感謝申し上げます。

今、3年生は私立高校の後期入試及び県立入試に向けて努力しています。入試を控え表情にも真剣さが増してきました。2年生は、立志式に向けて準備を進めています。1年生も立志式を陰から支えるため、2年生と一緒に合唱練習に取り組んでいます。各学年とも、これまで同様落ち着いた生活を送っています。徐々にインフルエンザの罹患者も増えていきますので、その予防にも努めていきたいと思ひます。



【下校の様子】

始業式にあたり、次の2点について話をしましたので簡単に紹介いたします。

1 「高め合い」を意識した生活

今学期が、今年度の最後の学期となる。1年の締めくくりとして、個人個人を高め合ってほしい。個人の成長とともに、茂木中を一步前進させたい。そのためにも「高め合い」を意識した生活を送ってほしい。

2 「茂木中生としての誇り」をもってほしい

これまで、新しい茂木中を創っていこうとする皆さんの頑張りは大変素晴らしい。このことに、「誇り」をもってほしい。ぜひ、自信をもって「私が茂木中生である」と言える生活を送ること。このことが「誇り」を培うことになる。

今年度、新しい茂木中としてスタートしましたが、早いもので残り2か月余りとなりました。保護者の皆様のご理解とご支援により、ここまでくることができました。より良い締めくくりができるよう、「高め合い」を意識しながら残りの時間を大切に過ごしたいと思ひます。

☆ 学級委員の任命

今年度の締めくくりを！

1月17日（水）3学期の学級委員の任命を行いました。学級委員長及び学級副委員長を任命しました。3学期は短い学期ですが、本年度の仕上げと次年度への準備となる大切な学期です。学級委員を中心に、1年間の締めくくりができるよう、よりよい学級を目指してほしいと思ひます。



☆ 芳賀地区理科研究展覧会

2作品ともに 優秀賞に輝く！

1月18～22日の日程で、市貝中央公民館を会場に開催されました。本校から1年生と3年生の2つの作品を出品しました。2つの作品ともに優秀賞（金賞）に輝きました。特に3年生の作品は、県出展にも選ばれました。栃木県理科研究展覧会は、子ども総合科学館（2月3～4日）において作品が展示されます。作品のタイトルと概要を紹介します。

◇1年生の作品

「凹面鏡のしくみと立体視の謎」（小森夏樹さん・羽石陽登さん）

マンホールに映る電柱が浮いて見えたことを不思議に思い、調べる中で凹面鏡や立体視ということにたどり着いた。実験を通して、物体が立体的に見える原理を追求した。

◇3年生の作品

「アルミパイプの中を落下する磁石の不思議」

（手塚梨紗さん・小林和香さん・関戸希望さん）

アルミパイプの中を磁石がゆっくり落下することを不思議に思い実験を始めた。研究する過程で、誘導電流に着目をして研究を進めた。

☆ 栃木県アンサンブルコンテスト（県大会）

銀賞 入賞！



県南アンサンブルコンテスト（12月9日開催）に金管6重奏、木管7重奏、木管3重奏の3チームが参加しました。審査の結果、金管6重奏チームが金賞（県大会出場）を受賞しました。県大会が12月26日（火）、宇都宮市文化会館において開催されました。結果は、銀賞に入賞しました。

☆ 立志式へ向けて

2年生による合唱・・・「大地讃頌」

立志式へ向けて準備を進めています。誓いの言葉の発表練習と合唱練習を中心に行っています。合唱練習は1年生も含めて行っています。特に今年度は、2年生による「大地讃頌」の合唱も予定しています。



☆ インフルエンザの予防について

1月26日現在、14名の罹患者がいます。学校では、手洗い・うがい、そしてマスクの着用を徹底させています。ご家庭でも下記の点についてご協力よろしくお願いたします。

◎ 朝（登校前）の体温測定

◎ マスクの着用

※熱があるときには、速やかに医療機関の受診をお願いいたします。